

Comunicado de Hechos Relevantes

Centroamérica, 23 de octubre de 2016 | Apreciables clientes y amigos; hacemos de su conocimiento este hecho relevante para el efecto legal y de comunicación pertinentes, que a partir del día de hoy 23 de octubre 2016, se comunica la renuncia irrevocable del Lic. Francisco Santa Cruz Pacheco, al cargo de Gerente Centroamérica dentro de Pacific Credit Rating.

Aprovechamos para agradecer al Lic. Santa Cruz Pacheco su trabajo por más de 6 años dentro de esta empresa y el valioso aporte que deja.

Sin otro particular,
Atentamente.

Sobre PCR-PACIFIC CREDIT RATING

PCR-PACIFIC CREDIT RATING, es una empresa Clasificadora de Riesgo con cobertura internacional en continuo proceso de expansión. Opera en Latinoamérica y establece relaciones de valor con sus clientes sobre la base de Prestigio, Calidad y Respuesta Ágil en diversos mercados y sectores. Su misión es establecer una relación de confianza con sus clientes, brindando un servicio de la más alta calidad, convirtiéndose en el grupo clasificador con mayor credibilidad y más innovador de Latinoamérica. Sus oficinas están localizadas en México, Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá, Ecuador, Perú, Bolivia y República Dominicana.

Para mayor información visite nuestra página

www.ratingspcr.com

10-16-RG-70

Contactos

Victoria Fernández

Director de Relaciones con el Mercado

Email: vfernandez@ratingspcr.com

Telf.: (502) 6635-2166

Carolina Rivas Le Sage

Jefe de Comunicaciones

Email: crivas@ratingspcr.com

Telf.: (502) 6635-2166